



Introduction

Merci beaucoup de vous joindre à nous pour la 8^{ème} Journée Annuelle de Prière pour le Sénégal !

Cette année, nous aimerions vous proposer 3 textes bibliques avec une courte méditation. Vous pouvez les lire tous les trois, ou en choisir un ou deux. Lisez tranquillement, plusieurs fois, et laissez le Seigneur vous parler. Soyez attentifs aux mots qui vous touchent particulièrement. Puis laissez le Saint-Esprit vous guider dans un temps d'intercession pour le Sénégal.

Lire Jean 2.1-11

Ce texte nous parle du premier miracle de Jésus, grâce auquel Il a manifesté Sa gloire, et grâce auquel Ses disciples ont cru en Lui. Prions pour les disciples de Jésus au Sénégal, pour qu'ils puissent voir des manifestations de Sa gloire, et croire vraiment en Lui.

Les serviteurs ont obéi à Jésus, ils ont rempli les vases d'eau, que Jésus a transformée en vin. Prions pour tous les serviteurs de Dieu au Sénégal, pour qu'ils soient obéissants même lorsqu'ils ne comprennent pas. Qu'ils soient prêts à agir pour le Seigneur, afin que le Seigneur puisse agir pour ce pays.

Prions pour les peuples non-atteints du Sénégal, les Wolof, les Peuls, les Mandingues, les Soninké, les Maures... Que le Seigneur manifeste Sa gloire au Sénégal, par des signes et des miracles ! Par notre travail et nos propres forces, nous ne pouvons offrir que de l'eau, mais par la puissance du Saint-Esprit agissant au travers de nous, Dieu peut offrir un vin nouveau !

Lire 1 Corinthiens 2.2-5

Seigneur, nous avons besoin de toi ! Nous sommes faibles et craintifs... nos mots sont sages, mais sans force... ils plaisent, mais ne convainquent pas...

Remplis-nous de ton Saint-Esprit ! Démontre ta puissance au travers de nous !

Parle, touche, guéris, convaincs, libère, transforme le Sénégal ! Aide-nous à lâcher le bord, et à avancer dans l'eau profonde de Ton fleuve. Donne-nous le courage de quitter notre zone de confort, nos habitudes, et de nous laisser emporter par le courant de Ton Esprit là où Tu voudras.

Nous ne voulons pas être frileux et timides, nous voulons être les instruments d'une démonstration de puissance et d'Esprit dans ce pays ! Nous ne voulons pas utiliser nos outils, nous voulons être tes outils ! Nous ne voulons pas coller à nos stratégies, nous voulons coller à Ton Saint Esprit !





Lire Ephésiens 1.15-23

Dieu a créé son église pour un grand dessein. Lorsque nous avons accepté Jésus comme notre Sauveur, nous sommes devenus les bénéficiaires de tout ce qu'il possède. Nous sommes devenus les héritiers de ses glorieuses richesses. Comme nous sommes bénis d'avoir part avec lui ! Paul écrit ici combien il est reconnaissant pour la grande foi des Éphésiens qui ont cru en Jésus. Non seulement il est reconnaissant pour leur foi, mais il prie aussi pour qu'ils connaissent bien le Christ.

Pour connaître celui qui, par une faveur imméritée, les a choisis pour être son peuple, ils avaient besoin de l'Esprit de sagesse et de la révélation divine.

Dieu leur a donné l'espoir des choses éternelles dont ils hériteront en tant que ses enfants. Ils sont devenus les héritiers de Dieu en dépit de leur pauvreté spirituelle.

Dieu a tant investi pour eux avec les richesses de son amour, de sa souffrance et de sa gloire. Et nous aussi, en tant que peuple de Dieu, nous recevons ces mêmes bénédictions. Il nous a donné cette même puissance, qui est sa puissance de résurrection, pour qu'elle agisse dans nos vies. Nous ne savons pas exactement quelle puissance peuvent avoir les anges, ni même les serviteurs de Dieu. Quelle est l'autorité des pouvoirs de ce monde et des cieux. Mais par-dessus tout, Jésus a reçu le pouvoir suprême lorsqu'il est ressuscité de la mort et s'est assis à la droite de Dieu. Dieu a placé toutes choses sous ses pieds et Jésus est devenu le chef de toutes choses pour le bien-être de son peuple.

Afin de vivre en tant que disciple du Christ et en tant qu'église, nous détenons maintenant cette même autorité pour abattre toutes les puissances des ténèbres qui opèrent dans les lieux particuliers où nous servons. Et ainsi, par cette bénédiction, nous pouvons nous avancer jusqu'aux personnes qui n'ont pas vu sa gloire.

Puisse-t-il nous aider à mieux le connaître, à connaître son dessein, et à savoir comment utiliser cette autorité héritée, avec humilité, pour l'expansion de son royaume.



WEC Senegal

<https://wec-sn.org>